

LA VOZ

THE SPANISH VOICE OF NEW JERSEY

COLABORADORES

Abel Berry, Dra. María Elena Planas, Miguel A. Erice, Guillermo Estévez, Luis E. Queralt, Margarita García, Pelayo Balbís Torregosa, Daniel I. Pedreira, Rodrigo Viamonte, Rafael Domiciano, María Teresa Villaverde Trujillo, Betty Vasquez Molina, Israel Abreu, Dr. Carlos Carbonell, Ricardo Aguirre, Domingo Pujols, Armando Canda, Ramón Vera

(Las opiniones en las columnas o secciones firmadas son de su autor y no reflejan necesariamente la opinión o el sentir de LA VOZ)

JUNTA DE DIRECTORES

Daniel García Virginia Iturralde
A. García-Berry A. Roberto García

PUBLISHER: Daniel García
EDITOR: Virginia I. García

PUBLICIDAD Y RELACIONES PÚBLICAS
Daniel García

SITIO WEB
Abel R. García

ARTE Y DIAGRAMACIÓN
Federico del Castillo Laura Gruce

FOTOGRAFÍA
Ricardo Aguirre, Jay Davis, Ramón Vera

DISTRIBUCIÓN /CIRCULACIÓN
Lázaro Serra Robert Lee

LA VOZ

Publicado por "The Voice Publishing Corp."
P.O. Box 899 Elizabeth, New Jersey 07207
E-mail: lavoznj@aol.com
Website: www.lavoznj.com

Union County ----- (908) 352-6654
Middlesex County ---- (908) 352-6619
Essex County ----- (201) 352-7448
Hudson County ----- (201) 866-7754
Fax ----- (908) 352-9735

Miembros de:
NAHP, HMC,
NAJH y NJPA



Encienda una Vela

Por: Stephanie Raha
Editor in Chief



Las Mascotas y las Conexiones Humanas (III)

Instrumentos del amor de Dios

Entre los caninos descritos en el libro de John Schlimm y Liz Stavrínides, "Extraordinary dogs", se encuentra Hannah, una golden retriever que forma parte del ministerio de perros de servicio K-9 de Caridades de la Iglesia Luterana. La manejadora de Hannah es Barb Granado, y las dos viajaron a Boston, luego de los atentados del maratón en 2013.

Se corrió la voz de que Hannah y otros perros de servicio estaban en la Primera Iglesia Luterana, por lo que la gente podía simplemente abrazarlos e interactuar con ellos. Barb recordó: "Los afectados por el bombardeo llegaron a la iglesia llorando y se fueron con una sonrisa. Luego volvieron una y otra vez sólo para abrazar a Hannah y a todos los otros perros de confort que estaban allí... Sentían amor por nosotros y por los perros... A estas experiencias las llamamos momentos de Dios. Dios nos usa a nosotros y a nuestros perros como instrumentos de su amor. Los perros son el puente. Somos una presencia y es muy especial. No predicamos, y oramos si la gente quiere, pero lo que somos más que nada es una presencia. Y en esos momentos Dios revela su amor y compasión".

Michael, un ferviente amante de los perros, explica cómo sus propios perros han contribuido a su fe. "La relación que un perro tiene con los humanos me recuerda, en muchos aspectos, nuestra relación con Dios", remarcó. "Al final, me han ayudado a darme cuenta de que Dios me cuidará, incluso si no siempre entiendo qué está pasando o por qué".

La creatividad infinita de Dios

Valerie, una joven madre de Texas, recuerda una infancia llena de aventuras al aire libre y adorar "las pequeñas cosas de la naturaleza: sapos, ranas, orugas, luciérnagas, caracoles... Estas criaturas me hacen detenerme y quedarme asombrada por la creatividad infinita de Dios... Recientemente, experimenté un momento extremadamente desafiante, cuando estaba luchando por encontrar un propósito y significado en mi fe y mi vida. Fue un lagartija la que se abrió paso y me dio una seguridad inesperada del amor de Dios por mí. Mientras algunos amigos oraban conmigo, miré por la ventana hacia la hoja de un árbol cercano y vi un anole verde (lagartija) mirándome".

Las oraciones que recitaban los amigos de Valerie la hacían referencia como una preciosa princesa de Dios. Valerie no conectó con esta imagen ultra femenina, debido a su naturaleza masculina. Pero esa pequeña lagartija fue, en ese momento, un mensaje de que Dios sabía la clase de hija que es", observó, "la clase que se deleita con estas cria-

El regalo de la ignorancia y el engaño

Por el Dr. Paul Kengor*



Otra temporada navideña acaba de concluir. Y una vez más la purga contra la religión en nuestras escuelas públicas ha sido peor. De hecho, la temporada navideña ahora también sirve para recordarnos una situación clara: los purgadores anti-Dios están inmersos en una inquebrantable cruzada secular que cada año se vuelve más hipócrita y pedante.

La temporada pasada parecía que se habían alcanzado superiores niveles de absurdo. Pero lo que estamos viendo ahora es notable no sólo por su asalto vigoroso contra todo lo religioso, sino por la aparente disposición que tienen los secularistas de abrazar la ignorancia y el engaño durante el proceso. Ellos están dispuestos a hacer que sus estudiantes-a los cuales se supone que deben educar-permanezcan mudos y ciegos acerca de la realidad histórica y convertirse en tontos durante el proceso. Voy a ilustrar lo que afirmo con dos ejemplos, y empezando por el Thanksgiving o Día de Acción de Gracias que, como sabemos, resulta el pistoletazo de salida de la larga temporada navideña.

Resulta fascinante observar la nueva tendencia de nuestros educadores, quienes hacen lo indecible por presentar el Día de Acción de Gracias como una fecha que no tiene nada que ver con dar gracias a Dios. Ya comenté este último tema hace unas semanas, y no voy a repetir lo expresado, pero acabo de tomarme la molestia de analizar la lección del día de Acción de Gracias en el sitio electrónico *education.com*, que sirve como una especie de material orientativo-didáctico para los maestros. En la página principal aparecía un plan de clases titulado Giving Thanks for Thanksgiving. El plan de clase hacía todas las piruetas habidas y por haber con el objetivo de no mencionar a Dios por ninguna parte. Hubo referencias abundantes a los nativos americanos, al maíz, a los pavos rellenos pero nada del Todopoderoso. Incluso la salsa de arándanos era más importante que el Creador.

En ese plan de clases no se mencionaba nada en absoluto sobre el hecho histórico relevante de que los peregrinos arribaron a América huyendo de la persecución religiosa, que su fiesta de Acción de Gracias fue para dar gracias a Dios, y que los presidentes Washington y Lincoln por no hablar de una larga línea de otros inquilinos de la Casa Blanca, incluidos presidentes tan liberales como Woodrow Wilson y Franklin Delano Roosevelt, incluso consagraron un Día Nacional de Acción de Gracias por esa razón.

Esto es un fraude histórico, falsificación y perjuicio. Y yo pregunto a mis amigos liberales: ¿No les extraña que haya tantas personas educando a los hijos en sus propios hogares? Puede que a usted no les guste la religión, es su preferencia y tiene derecho a ello. Incluso puede despreciar todo lo religioso. Pero una verdadera educación "inclusiva" no puede excluir tales hechos que son esencialmente históricos.

Entonces, ¿qué tipo de niño están educando estos maestros laicos? Evidentemente a un alumno que ni siquiera va a saber cual fue el verdadero origen ni las auténticas raíces históricas del Thanksgiving y que tampoco sabe por qué nuestros primeros presidentes consagraron ese día como una fecha tan especial e importante.

En cuanto a la Navidad, ¿por dónde empiezo para ilustrar la locura?

Bueno, este año el premio es para una escuela primaria en Kentucky, donde los genios constitucionales del Johnson County School District llegaron a censurar del Charlie Brown Christmas la subversiva parte donde Linus recita el Evangelio

(Pasa a la Página 6)

turas, y Él se regocijó en enviarme estas pequeñas señales de su amor".

Cualquiera que sea la clase de animales que prefieras, recuerda mirarlos como reflejos del amor del Creador, que pueden hacer que tu viaje terrenal sea un poco más divino.

"Los animales son un puente entre nosotros y la belleza de todo lo que es natural. Nos muestran lo que falta en nuestras vidas y cómo amarnos a nosotros mismos de manera más completa e incondicional. Nos conectan con quienes somos y con el propósito del por qué estamos aquí", dijo Trisha McCagh en su libro "Stories from the Animal Whisperer".

El seis de enero, si se me hubiera permitido pedir...

Por Maria Teresa Villaverde Trujillo



La celebración gira en torno a la adoración al Niño Jesús símbolo del reconocimiento de que sería el Salvador de toda la humanidad. Así es que cuando nació Jesús bajo el reinado de Herodes, el Grande, unos magos de Orientales se presentaron en Jerusalén preguntando "¿Dónde está el rey de los judíos que acaba de nacer? Porque vimos su estrella en Oriente y hemos venido a adorarlo."

Al enterarse el rey Herodes este quedó desconcertado y reunió a todos los sumos sacerdotes y a los escribas del pueblo, preguntándoles en que lugar debía nacer el Mesías, a lo que, y porque así estaba escrito por el Profeta, respondieron: "En Belén de Judea".

"Y tu, Belén, tierra de Judá, ciertamente no eres la menor entre las principales ciudades de Judá, porque de ti surgirá un jefe que será el Pastor de mi pueblo Israel."

Entonces Herodes llamó secretamente a los magos y sabiendo con precisión la fecha en que había aparecido la estrella, les dijo:

"Vayan e informense cuidadosamente acerca del niño, y cuando lo hayan encontrado, avisenme para que yo también vaya a rendirle homenaje".

Después de oír al rey, los tres hombres partieron:

Melchor, anciano de blancos cabellos y larga barba del mismo color procedente de Europa; Gaspar, el más joven procedente de Asia; y Baltasar, de raza negra, procedente de África.

Algunos estudiosos aceptan la tesis de que estos hombres era "reyes" de algunos países lejanos; otros piensan que eran científicos -astrónomos- y fue así como observando las estrellas conocieron que un evento sorprendente tendría lugar en Israel.

Existen muchas hipótesis sobre la estrella que fue vista y que les llevó afrontar un largo viaje con el único objetivo de rendir homenaje a un recién nacido. En 1301 un brillante cometa se hizo visible en el cielo de Europa provocando una oleada de pánico. Mas el pintor italiano Giotto di Bondone lo observó como artista y en 1304 pintó la visita de los Reyes Magos a María y al Niño Jesús, incluyendo la "estrella" pero con la forma de un cometa, encima del techo del pesebre siendo esa, posiblemente, la primera representación de este cuerpo celeste. La escena representada por Giotto ha dominado en cierta forma, y durante muchos años, la idea que algunos tenemos acerca del hermoso pasaje bíblico. Lo que Giotto no tenía forma de saber, probablemente, es que el cometa Halley había aparecido entre 4 y 7 años antes del sublime nacimiento del Niño Jesús.

Tampoco pudiera asegurarse que el cometa Halley haya inspirado el episodio de la Estrella de Belén, aunque sí sería interesante pensar, que quizás tanto la estrella del relato bíblico como la pintada por el maestro italiano sean el mismo cometa en dos apariciones separadas por entre-siglos. La adoración a los Tres Reyes Magos aparece desde el siglo II en un arco de la capilla griega en las catacumbas romanas de Priscila y en el siglo III en las catacumbas de San Marcelino y San Pedro.

De acuerdo a San Josemaría Escrivá de Balaguer ...

"En el siglo V, León Magno fija en

tres el número de reyes, representando así las tres razas humanas: la semítica, representada por el rey joven; la camítica, representada por el rey negro; y la jafética, representada por el rey más anciano. En el siglo XV, con el descubrimiento de nuevas tierras, adquieren sus rasgos definitivos, y adquieren distintos nombres. Melchor, Gaspar y Baltasar aparecen por primera vez en un pergamino del siglo VII..."

La estrella que habían visto en Oriente precedía a los magos, hasta que llegó a un momento la brillantez en el firmamento se detuvo...

...justo en el lugar donde había sucedido el nacimiento. Al entrar encontraron al niño con María, y pos-trándose, le rindieron homenaje.

Según la tradición -Siglo II- los Magos representando a Babilonia, Persia y Asia le presentaron regalos de sus regiones y ...abriendo sus cofres le ofrecieron -según el Papa San Leonoro, incienso y mirra, cada uno con un significado distinto y los tres con propiedades curativas.

El oro, el más precioso de los metales, ofrecido al Niño Dios por Melchor, atestigua su realeza. El incienso, preparación de resinas vegetales y aceites que al arder desprende un olor característico, ofrecido por Gaspar como símbolo de su divinidad. La mirra, sustancia rojiza aromática muy valorada en la antigüedad para la elaboración de perfumes, ofrecida por Baltasar como símbolo del hombre y como tal quizás si en alusión a la futura pasión y resurrección que sufriría el recién-nacido.

Pero si a mi se me hubiera permitido...

...si en la noche del 6 de enero a mi se me hubiera permitido pedir, al igual que los niños en los países hispanos piden porque creen que los Reyes Magos visitarán sus hogares a media noche, yo también dejaría notitas escondidas en cada uno de mis zapatos a cada uno de los Magos.

A MELCHOR hubiera pedido que me dejara una cajita confeccionada con la madera de un Nogal, ese árbol multiusos que es muy apreciado en ebanistería porque ofrece una madera resistente y de buena calidad, aunque su corteza grisácea suele agrietarse con los años, como sucede a los humanos cuando llegamos a cierta edad... En ella guardaría las hojas del Nogal que son imparipinada y olorosas, para perfumar los latidos de mi corazón y ordenar a mis pensamientos volar sobre la enramada color marrón del ancestro árbol hacia la tierra de mi niñez y adolescencia, manifestando así a mi país un siempre recuerdo.

A GASPAR hubiera pedido otra cajita pero esta de Cedro, el histórico árbol que gusta crecer libremente en los bosques y es frecuentemente mencionado en la Biblia. Tiene una madera olorosa, duradera y fibrosa, que es venerada por los hindúes, quienes la llaman "madera de Dios". Mas que cualquier otro árbol, el Cedro es símbolo de inmortalidad y majestad. Ahí -en esa cajita- guardaría de por siempre mis sentimientos: sinceridad, benevolencia, amor y fe.

A BALTAZAR le hubiera dejado envuelto en papel satinado una estrella radiante, atada a mi nota con el ruego:

¡Libertad para mi Patria!